



AMM News 67 - novembre 2014

Parrainages étudiants

Un message de **Martine Achouch**, notre responsable des parrainages étudiants :

Après quelques années de tâtonnements , les parrainages étudiants connaissent une réelle évolution positive , les liens sont plus nombreux, relayés par des élèves responsables et c'est très encourageant pour le futur ; les rapports avec l'école **St Francois d'Assise** sont chaleureux ; nous aidons ces jeunes volontaires et enthousiastes à créer leurs futurs ; ils sont plein d'idées et d'humanisme, désirent profondément améliorer les soins et les aides à apporter aux plus démunis, qui sont souvent les femmes, parfois très jeunes et les enfants ; cette action s'inscrit parfaitement dans les choix de notre association et permet également de maintenir le lien entre nos adhérents .

Pour information, je vous adresse une correspondance très intéressante et très encourageante d'**Hélène Cozzi** et d'**Aina** sa filleule :

J'ouvrai mon ordinateur pour t'écrire au sujet des étudiants et j'ai trouvé un mail enthousiaste d'Aina qui figole la présentation de son mémoire sur les moyens de limiter la mortalité maternelle dans les régions reculées. C'est sympa car on a des échanges très professionnels et elle a fait des recherches très intéressantes. Je suis ravie de l'avoir comme filleule.

En fait en tombant sur le disque dur externe de mon fils j'ai pensé que si l'achat d'ordinateurs limiterai le nombre de parrainage en ne favorisant qu'un petit nombre, il serait peut être envisageable de leur procurer des disques durs externes, trop onéreux pour eux mais beaucoup moins pour nous que des PC, cela leurs permettrait surtout en 3^{ème} année de stocker les infos dont ils ont besoin en particulier pour leur mémoire de fin d'étude mais aussi pour leur révisions d'examen.

Voilà ...juste une idée en passant.

Bonne journée - Amicalement

Aina présentait hier son mémoire sur les morts maternelles autour des accouchements et la façon de les éviter. Elle était inquiète car elle avait innové dans la méthodologie de rédaction de son mémoire.

J'ai eu le plaisir ce matin de trouver son message de réussite que je vous fais suivre.

Merci de m'avoir donné l'occasion de connaître cette jeune femme pleine d'enthousiasme et d'avenir.

Bonne journée - Amicalement

"Chère marraine, bonjour !

Enfin, on peut maintenant m'appeler Sage-femme. J'ai obtenu comme mention de mémoire la plus grande distinction avec félicitation du jury." Aina

Pour les parrainages étudiants à Madagascar et les parrainages scolaires en Inde, contactez Martine au 06 62 51 11 47 ou par mail martineach@free.fr